
Ausschussmitglied Wiens: 
Aus der Presse konnte überraschend entnommen werden, dass in der Stadt Rheinbach ein sog. 
Stadthüpferbus eingesetzt wird. Ist diese Maßnahme an Meckenheim vorbeigegangen als 
dieses Pilotprojekt lief? Das City-Busprojekt der SPD entspricht dem Stadthüpferbus. Warum ist 
die Stadt Meckenheim nicht berücksichtigt worden und wie ist das Verfahren abgelaufen? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Es handelt sich um ein Pilotprojekt der RVK, die nach Untersuchungen entschieden hat, den 
Bus in Rheinbach einzusetzen. Auf Nachfrage bei der RVK wurde der Verwaltung mitgeteilt, 
dass die RVK Rheinbach aufgrund der städtischen Struktur als Pilotstadt ausgewählt hat. Das 
Pilotprojekt soll drei Jahre lang laufen und nach der Bewertung wird die RVK über eine 
Fortführung und die Ausweitung des Projektes entscheiden. 


